
 
 
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 13/10/2021 

Il giorno 13 OTTOBRE 2021 alle ore 18.30 si è riunito, in modalità online, il Consiglio di Istituto per procedere alla discussione 
del presente ordine del giorno: 

PUNTO 1 APPROVAZIONE PROGETTO MOTORIA 
PUNTO 2 PALESTRINA PLESSO MARCONI 
PUNTO 3 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

 
 

Cognome Nome   

BASSANI DAVIDE Dirigente Scolastico 

 

 

BARILE LUIGIA Genitore    

BUTTÁ ROSALIA         

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

5.          

DE VECCHI FRANCESCA 

Genitore 

6.          

GABBIANI LAURA 

Genitore 

7.          

LONGHI MICHELA 

Genitore 

8.          

PIURI PAOLA 

Genitore 

9.          

Genitore   

CASTIGLIOLA ERICA         

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

5.          

DE VECCHI FRANCESCA 

Genitore 

6.          

GABBIANI LAURA 

Genitore 

7.          

LONGHI MICHELA 

Genitore 

8.          

PIURI PAOLA 

Genitore 

9.          

Genitore   

DE VECCHI FRANCESCA      

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

5.          

DE VECCHI FRANCESCA 

Genitore 

6.          

GABBIANI LAURA 

Genitore 

7.          

LONGHI MICHELA 

Genitore 

8.          

PIURI PAOLA 

Genitore 

Genitore   

GABBIANI LAURA   
Genitore  

 

LONGHI MICHELA 
Genitore   

PIURI PAOLA 
Genitore   

ZAMPARANO LAURA 
Genitore   

BERNARDELLI ANGEL O 

 

Docente  

CARRIERI PAOLA    
Docente      

CERRA EUGENIO       

 

Docente   

FORCELLA ALDINA 

 

Docente      

FRANZA MARTA          

 

Docente      

FUCCELLI MARIA A.     

 

Docente      

LUGARI SIMONA 
Docente      

SPAGNOLO GUIDO 
Docente      

FALEO LUIGI 
ATA       

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA 

STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

Genitore 

 

MASTRO ROSA          

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

ATA        

BASSANI DAVIDE 

Dirigente Scolastico 

2.          

BARILE LUIGIA 

STEFANIA 

Genitore 

3.          

BUTTÁ ROSALIA 

Genitore 

4.          

CASTIGLIOLA ERICA 

 

 
 Le funzioni di segretario vengono assegnate a Luigi Faleo 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente del Consiglio di Istituto dichiara aperta la seduta. 
Chiede che venga inserito nell’O.d.G. il Calendario scolastico; si concorda di considerarlo come punto 2 bis 
Vengono trattati i seguenti punti all’O.d.G. 

 
 
PUNTO 1 APPROVAZIONE PROGETTO MOTORIA 
  

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio d’Istituto della necessità di approvare il progetto sull'educazione motoria alla 
primaria già approvato in collegio; è un progetto che ci consente di risparmiare nel caso in cui venisse finanziato, in tal senso 
la delibera serve per poterlo presentare in piattaforma entro il 15 ottobre, ma se venissimo finanziati avremmo a disposizione 

Istituto Comprensivo Statale 
VIA BOLOGNA BRESSO 
Scuole dell'Infanzia,  
Scuole Primarie 
Scuola secondaria di primo grado 

MIUR 



degli esperti di educazione motoria gratuitamente e quindi si risparmia un po' di soldi sia come scuola che famiglia. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità    DELIBERA N.  70  
 
 

 
PUNTO 2 CONVENZIONI PALESTRE 
  
Le convenzioni sulle palestre, con il Comune di Bresso, essendo uguali a quelle dello scorso anno, sono approvate dal Consiglio 
d’Istituto 
 
    DELIBERA N. 71  
   
PUNTO 3 CONVENZIONE PALESTRINA PLESSO MARCONI 
 

Il dirigente relaziona sull’incontro avuto con il Sindaco di Bresso; innanzitutto la palestrina non serve più alla scuola Civica per i 
Danza; verrebbe utilizzata solo dagli anziani con la PCG Bresso, sarà preparata dal Comune una convenzione (Convenzione tra 
Comune Società Sportiva e Scuola).  Verranno rimossi gli specchi e da gennaio può utilizzarla la scuola.   La palestrina verrà 
utilizzata dagli anziani fino al 31 dicembre.  La palestrina verrà utilizzata da gennaio, come tutte le altre palestre, dalle ore 17.00 
in poi. 

Fino al 31 dicembre la palestrina sarà utilizzata nei sei seguenti orari: 

dalle ore 13.30 alle ore 16.45 con queste regole: entrano in un orario in cui i nostri bambini non entrano e non escono dal 
cancello laterale quello di fronte la Croce Rossa che verrà appositamente dotato di serratura, quindi non si entra dentro la parte 
di scuola dedicata ai nostri alunni entrano dall'esterno ovviamente quando entrano scendo giù di chiudendo il cancello. 

Gli orari di utilizzo della palestrina sarà: 

lunedì e giovedì 13.30 14 .20 

martedì e venerdì 15.15 16.50 

venerdì                 15.55 16.45 

Se durante l’utilizzo della palestrina, i comportamenti saranno irrispettosi o verranno meno gli accordi si può rivedere il tutto; 
nel periodo coincidente con le elezioni gli spazi non devono essere utilizzati. 

Il Consiglio d’Istituto approva  - 1 Voto contrario     DELIBERA N. 72    

 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto ha 2 punti da esporre: 

il primo punto riguarda la sicurezza durante le entrate e uscite dei bambini nella scuola dell’infanzia di via Roma, chiedendo una 
attenzione particolare per garantire alle famiglie la sicurezza agli ingressi dei bambini e lavorare meglio per evitare  

Il secondo punto riguarda le fotocopie lamentando il fatto che, pur avendo approvato il Regolamento stilato dalla Commissione, 
ha ricevuto delle segnalazioni da parte di alcuni genitori che hanno ricevuto richieste di fotocopie da parte di docenti non 
ritenendolo corretto nei confronti del Consiglio d’Istituto e della Commissione che ha lavorato. 

Conclude con la speranza che per gli argomenti trattati si lavori per migliorare la sicurezza nelle scuole e che i docenti rispettino 
il regolamento approvato dal Consiglio d’Istituto per quanto riguarda le fotocopie. 

  

La riunione termina alle ore 19.30 
 
 
 
Il Segretario     Il presidente del C.d’I 

 


